



## Semangat Bersalawat Siswa SMP-SMK Sepuluh Nopember Sidoarjo Peringati Maulid Nabi Muhammad SAW



KHIDMAT: Siswa SMP-SMK Sepuluh Nopember Sidoarjo saat melantunkan salawat memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW.

KOTA-SMP-SMK Sepuluh Nopember atas naungan Yayasan Purnama memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW digelar SMP-SMK Sepuluh Nopember Sidoarjo. Muchamad Rizka, Waka Kesiswaan SMK Sepuluh Nopember Sidoarjo mengatakan, kegiatan berlangsung pada Rabu (27/9) dengan semarak. Kegiatan ini bertujuan untuk mengenang sosok Nabi Muhammad SAW, panutan bagi umat Muslim.

Acara yang diadakan mendapat dukungan penuh dari Majelis Bronto Sholawat Mojokerto, yang dipimpin oleh KH Muhajir, serta Habib Hasan Assegaf dari Probolinggo. Sebanyak 2.500 peserta didik dari tingkat

Ke Halaman 10

## Tinjau Beras Bulog, Cegah Harga Naik

BUDURAN-Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor meninjau beras Bulog bersama anggota komisi IV DPR RI di Kecamatan Buduran, Rabu (27/9). Mereka juga mendiskusikan terkait stabilitas pasokan dan harga pangan.

Bupati yang akrab disapa Gus Muhdlor itu menyampaikan, banyak dari petani saat ini bergembira akan harga gabah yang berada di atas Rp 7 ribu. Bahkan, kondisi tersebut membuat para petani berani membeli pupuk meski tanpa subsidi. "Meski per ton pun mereka berani membeli pupuknya," ucapnya.

Dengan luas sawah 1.000 meter persegi, menurut bupati yang juga alumni Fakultas Ilmu Politik Universitas Airlangga Surabaya itu, petani meraup pendapatan Rp 8-9 juta. Padahal pupuk yang dibutuhkan hanya tiga karung, yang harganya kurang lebih dari Rp 900 ribu. "Itu pun sudah lebih, jadi untungnya masih banyak," ujarnya.

Meski begitu, kondisi tersebut akan berdampak pada harga beras di pasar yang naik.

Gus Muhdlor mengungkapkan akan kekhawatirannya, ia takut beras petani hanya dilihat proses akhirnya. Padahal banyak private sektor yang mulai memperhatikan petani.

Ke Halaman 10

## SMK Antartika 2 Sidoarjo Bersalawat dalam Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW

BUDURAN-SMK Antartika 2 Sidoarjo menggelar acara bersalawat dalam rangka memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW. Acara tersebut diselenggarakan bersama Majelis Maulid Wat'lim Riyadul Jannah Sidoarjo.

Bahkan dihadiri oleh sejumlah tokoh agama dan masyarakat. Termasuk Al Habib Sofi Bin Hasan Maskur, KH. Umar Faruk, dan Mubaligh Ust. Abdul Halim Kholil, S.Pd pengasuh Pondok Pesantren PP Al Hamdaniyah, Siwalanpanji.

Acara yang berlangsung di lapangan SMK Antartika 2 Sidoarjo itu juga dihadiri oleh Kepala Desa Siwalanpanji Ahmad Khoiron, keluarga besar SMK Antartika 2 Sidoarjo, Ketua yayasan Pendidikan Wahyuhana Rubianto

Ke Halaman 10



SYAHDU: Para jamaah Majelis Maulid Wat'lim Riyadul Jannah Sidoarjo bersama toko masyarakat, Habaid dan Siswa SMK Antartika 2 Sidoarjo saat lantunkan salawat.

## SMA Antartika Sidoarjo Beri Reward Siswa Kelas XII yang Lolos ke PTN

BUDURAN-SMA Antartika Sidoarjo memberikan penghargaan istimewa kepada para siswa dan siswi kelas XII tahun ajaran 2022-2023 yang berhasil lolos masuk ke Perguruan Tinggi Negeri (PTN). Baik yang melalui jalur SNBP maupun SNBT.

Kepala SMA Antartika Sidoarjo Mudjaini Achmad mengungkapkan, kesuksesan tersebut tidak hanya berkat usaha keras siswa. Tetapi juga dukungan yang diberikan oleh



FOTO BERSAMA: Kepala SMA Antartika Sidoarjo Mudjaini Achmad didampingi Kepala Dispendikbud Sidoarjo Dr. Tirta Adi saat penyerahan reward kepada siswa yang diwakili wali murid.

Ke Halaman 10

## "Nangkring Bareng" PLN UP3 Sidoarjo-ULP Sidoarjo Kota Sosialisasi Kelistrikan ke Warga Banjar Bendo

SIDOARJO-PT PLN (Persero) UP3 Sidoarjo melaksanakan kegiatan sosialisasi "Nangkring Bareng" kepada masyarakat di Desa Banjar Bendo, Kecamatan Sidoarjo yang dilaksanakan di gedung balai desa setempat, Selasa (26/9).

Pelaksanaan Nangkring Bareng merupakan salah satu giat PLN UP3 Sidoarjo untuk mengenalkan program-program PT PLN (Persero) dan juga sebagai sarana untuk lebih memahami keinginan pelanggan PT PLN secara dekat.

"Tujuan dari sosialisasi ini adalah agar masyarakat umum dan pelanggan mengetahui bahaya kelistrikan,



KOMUNIKATIF: Manager ULP Sidoarjo Kota Panji Christiyanto (kanan) bersama Kades Banjar Bendo Sugeng Bahagia (tengah).

waspada pencurian listrik, penggunaan aplikasi PLN Mobile dan cara untuk melaporkan segala kegiatan

yang berhubungan dengan PT PLN (Persero)," ungkap Manager ULP Sidoarjo Kota, Panji Christiyanto.

Dalam kegiatan ini hadir sebagai narasumber, Team Leader K3L dan team leader pemasaran dan pelayanan pelanggan dari UP3 Sidoarjo dan ULP Sidoarjo Kota. Kegiatan sosialisasi ini disambut sangat baik oleh Sugeng Bahagia selaku Kepala Desa Banjar Bendo.

"Karena listrik sebagai kebutuhan primer masyarakat sangat diandalkan untuk melaksanakan kegiatan sehari-hari," jelasnya.

Harapannya kegiatan ini dapat terus berlangsung dengan bentuk kerja sama yang lain untuk masyarakat di Desa Banjar Bendo.

Ke Halaman 10



ANTUSIAS: Peserta Nangkring Bareng" PLN UP3 Sidoarjo-ULP Sidoarjo Kota.

## Dinas Perpustakaan dan Kearsipan (Dispusip) Provinsi Jawa Timur

## Kumpulkan Perangkat Daerah dan LKD se-Jatim untuk Amankan Arsip Terjaga

SURABAYA-Dinas Perpustakaan dan Kearsipan (Dispusip) Provinsi Jawa Timur terus intens dalam upaya penyelamatan arsip terjaga. Salah satunya dengan mengumpulkan Perangkat Dae-



RAPAT TEKNIS: Sekdin Dispusip Dwiko Yudi Widodo (dua dari kiri) bersama narasumber Dimas Yudha Pratama (baju batik), dan Tidor Arif T.Dj.

rah dan Lembaga Kearsipan Kabupaten/Kota se-Jawa Timur dan fungsional Arsiparis melalui rapat teknis (ratek) di ruang pertemuan Dispusip Jatim, Jl. Jagir Wonokromo, Rabu (27/9).

Kepala Dispusip Provinsi Jatim, Ir. Tiat

S. Suwardi MSi dalam sambutannya yang dibacakan Sekretaris Dinas Dwiko Yudi Widodo menyampaikan, arsip sebagai informasi terekam (recorded information) memiliki multi fungsi sangat penting untuk menunjang kegiatan organisasi. Keberadaan arsip akan terus berkembang secara akumulatif sesuai dengan kompleksitas fungsi dan tugas organisasi pencipta arsip.

Namun masalah yang kemudian timbul adalah semakin menumpuknya arsip secara tidak terkontrol. Arsip-arsip cenderung



KOMPAK: Foto bersama para peserta Ratek Pengumpulan dan Penyampaian Salinan Otentik Arsip Terjaga.

diabaikan cara pengelolaannya seolah tidak perlu disimpan.

Akibatnya apabila organisasi membutuhkan informasi arsip untuk pengambilan keputusan, perencanaan, operasional organisasi bahkan pengawasan sulit ditemukan. Banyak risiko yang akan didapat lembaga pencipta arsip akibat pengabaian pengelolaan yang benar.

"Saat ini belum semua perangkat daerah di Provinsi Jawa Timur mengelola dan mampu memelihara bahkan menyerah-

kan arsip statis ke Lembaga Kearsipan. Padahal setiap Perangkat Daerah mempunyai tanggung jawab hukum dan moral untuk menyelamatkan arsip sebelum hilang atau musnah. Apalagi terhadap arsip-arsip berkategori terjaga," paparnya.

Disampaikan, 'Arsip Terjaga' adalah arsip negara yang berkaitan dengan keberadaan dan kelangsungan hidup bangsa dan negara yang harus dijaga keutuhan, keamanan, dan keselamatannya.

Mengawali langkah penyelamatan ini perlu dilakukan Rapat Teknis Pengumpulan dan Penyampaian Salinan Otentik Arsip Terjaga dengan mengumpulkan Perangkat Daerah Provinsi Jawa Timur, seluruh Lembaga Kearsipan Kabupaten Kota se-Jawa Timur, dan Fungsional Arsiparis.

Upaya penyelamatan Arsip Terjaga ini penting dan mendesak sebagai implementasi amanat Undang-Undang

Ke Halaman 10